

➡ 道部は、40 人近い部員がいます。普段は男女一緒、東広島キャ プンパス、呉キャンパスも合同で活動しているのでありえない出 会いもあります。先輩・後輩、性別、初心者・経験者など関係なく 教えあいながら、共に成長していける部活です。また、武道と言うと 固いイメージがあります。試合前になると確かに一人ひとりが刺激を 与え、緊張感を高めあいながら練習をしているのでピリピリしていた り、武道独特の固いイメージそのものの環境になるかもしれませんが、 その中でも誰もが馴染めるような雰囲気作りをいつも心がけているの で、他の課外活動団体とあまり変わらないと思います。大学の試合で の入賞、一般の試合での入賞や、国体強化選手などに選ばれるほどの 実力の持ち主もいます。 今年は、昨年の 10 月に中国地区代表に決まっ た選抜試合も控えています。現在はそれに向けて日々努力しています。

弓道部

医療福祉学科3年 希さん



## **CLUB**

んにちは!! 私達は、ヒューマンハーモニック ← ス部(アカペラサークル)に所属し、仲間と共 に大学祭や学外イベントなどでライブ活動を行ってい ます。また、他の大学とも交流する機会があり、ライ ブをするたびに達成感や信頼関係が築け、みんなで歌 うことがとても楽しいです。

学生の本分と言えばもちろん学業です。しかし、大 学生活にはそれ以外にもいっぱい楽しいことがあり

ます。なかでもクラブ・サークル活動には、教科書で は学べない自分を成長させるたくさんのチャンスがつ まっています。コミュニケーション能力の向上、特に 学科を超えた友達を作りやすいです。また、サークル の先輩からは、いろいろな多くの情報を得ることがで きたり、困ったときに相談できとても頼れる存在です。

自分の興味のあるサークルを見つけ、大切な仲間を 作り、貴重な思い出を作ってみてはどうですか?

## ヒューマン ハーモニックス部



《左から》

医療福祉学科3年 新家 医療福祉学科3年 坂屋 医療経営学科4年 金子

由子さん 美子さん 亮介さん



## 呉ボクシング部準備会

フリリングでエキサイティングなボクシングですが、ルールが厳しく安全面もきっちりとしているので、安心してください。また、絶対に試合に出るわけではありませんし、大学から始める学生の方が多くいます。女性の方も安心ですよ。ボクシングをやると日頃のストレスも発散でき、清々しい気持ちで心を落ち着かせることができます。明るく、楽しく音楽を聴きながら練習をしています!強くなりたい人・体を絞りたい人・興味がある人、緊張せずにどんどん来てくださいね!



《左から》

機械ロボティクス学科2年 炭本 光晴さん 機械ロボティクス学科2年 阿波 義朗さん





吳上田宗 箇 流 茶 道 部 同 好 会



**大**なちのサークルでは、普段の茶室での練習の他に学外でのお茶会に参加しています。お茶会を通して地域の方や留学生の方、他大学の方と交流し親睦を深め、なおかつ普段の練習の成果を発揮するとても良い機会となっています。また、家元が広島にあるのでお茶会に参加する機会も多いです。お茶会の他にも、和菓子を作っている会社に訪問して実際に和菓子を作ったりと、とても活動的な

サークルです。普段できないことにもチャレンジできるので、とても良い経験になっています。サークルのメンバーは、学科も学年も異なるのでサークルでしかできない交流もすることができ、とてもわきあいあいとしています。指導してくださる先生や先輩方が、丁寧に指導してくださるので初めての方でも大丈夫です。とても楽しいサークルなので一度来てみてください。